



奉仕作業実施、早朝よりありがとうございました!

天候が心配されましたが、雨が降ることもなく、6月2日(日)に中郷学校の奉仕作業を実施いたしました。中郷小保護者の皆様、さらに中郷まちづくり協会様が中心となって、早朝より中郷学校の奉仕作業へ、たくさんの地域の皆様にもご参加いただきました。学校の奉仕作業の後、自分の地域の奉仕作業が控えている中、最初に中郷学校へご協力いただいておりますことに、大変恐縮しますとともに、心より厚く御礼申し上げます。

たくさんの皆様のお力により、校地内がとてもきれいに、そして安全に活動できるようになりました。毎年、中郷学校の教育活動を力強くお支えいただいておりますことに、心より感謝申し上げます。



校内持久走記録会実施!

5日(水)に、校内持久走記録会を実施しました。中郷っ子は、最後までねばり強く走り、自己新記録を目指してがんばっていました。

当日はたくさんの保護者の皆様の応援をいただきありがとうございました。

入賞者一覧【学年ごと】

○1年	1位	ホームページ上では公開いたしません。	4分01秒20
○2年	1位		3分56秒50
	2位		4分13秒88
	3位		4分19秒41
○3年	1位		4分42秒36
	2位		4分42秒66
	3位		5分17秒12
○4年	1位		5分09秒32
○5年	1位		5分18秒67
	2位		6分05秒33
	3位		6分31秒79
○6年	1位		5分14秒04
	2位		5分28秒35
	3位		5分54秒49

入賞者一覧【ブロックごと】

- 低学年
- 1位
- 2位
- 3位
- 中学年
- 1位
- 2位
- 3位
- 高学年
- 1位
- 2位
- 3位

ホームページ上では公開いたしません。



応援も最高!

各ブロックのスタート!がんばれ!

誕生日 おめでとう ございます!



5月15日

HP非公開 さん



5月18日

HP非公開 さん



6月9日

HP非公開 さん

おめでとうございます!

第2回学校運営協議会開催



5日(水)に第2回の学校運営協議会を開催しました。3校時の校内持久走記録会を見学いただき、その後、図工室に移動して様々なご意見を頂戴しました。貴重なご意見は、今後の学校運営に生かして参ります。

お忙しい中、ご来校いただきまして誠にありがとうございました。

校長室から

お昼の放送で、『輝く子ども』を紹介する「キラキラッ子タイム」を実施しています。その中で紹介したみなさんを、前回に続いて、掲載します。

5月17日発表分

○2年 ATさん

・朝や、帰りはもちろん、学校内で会ってもとてもすてきなあいさつができています。

○3年 SSさん(情報提供 YT先生)

・いつも明るく、にこにこ生活することができています。これからも元気いっぱいすごしてください。

○1年 HSさん

・バスの運転手さんに、「ありがとうございます。」と、誰よりもしっかりとあいさつができています。

○5年 YRさん、SMさん、SMさん

・昼休み時間に、漢字テストに向けて、3人で一生懸命に漢字の練習をしていました。

○6年 HRさん、YYさん

・昼休みに、体育館で3年生が1人でなわとびをしているのを見つけたとき、自分たちの遊びをやめて、「なわとびをいっしょにやろう」と声をかけ遊んでいました。さすが、最高学年のみなさんです。下級生のためにありがとうございました。

5月24日発表分

○3、4、5、6年生のみなさん

・21日の火曜日に、プール掃除を行いました。一生懸命に働く姿がととてもすばしかったです。学校のためにありがとうございました。

○1、2、3、4年生のみなさん

・バスに乗るときに、ドライバーの方にすばらしいあいさつができていました。ドライバーさんもとてもうれしそうでした。相手の気持ちをさわやかにしたみなさんは、あいさつの天才に近づいています。

○4年生のみなさん

・遠足の時、班長として、責任をもって立派に行動できていました。遠足の安全、安心を守ってくれてありがとうございました。

○2年 YSさん、YTさん

・通学のバスからおりてから、1年生の手をひいて、寄り添いながら登校していました。さすが2年生。1年生のことをこれからもよろしくをお願いします。

○5年 SMさん

・ラジオ中郷委員会の委員として、みんなが知りたいと思う記事を自分で考え、原稿を書き、放送をすることができました。とても立派でした。

○だれでしょう!知っている人がいたら教えてください。

・2校時の休み時間、学校にお客様が来たとき、玄関ホールですばらしいあいさつをしていた中郷っ子がいました。教務センターまで、しっかりとあいさつの声が聞こえてきました。お客様にしっかりとあいさつができていて、すばしかったです。

人権の花運動

5/29 苗をプランターに!



6/7 贈呈式を実施しました。